







12/3								
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Ref: RC/34/2020 Date:10/3/2020			السادة هيئة الاوراق المالية					
			السادة بورصة عمان الرقم : م ا/2020/34 التاريخ : 2020/3/10					
					Subject: Invitation to Attend the Ordinary General Assembly			دعوة حضور اجتماع البيئة العامة العادي
					Meeting		-	
The Board of Directors of Jerusalem Insurance Co. (L.T.D) cordially		يسر مجلس ادارة شركة القدس للتأمين المساهمة المحدودة دعوتكم لحضور اجتماع						
invites you to attend the company's Ordinary General Assembly			الهيئة العامة العادى السنوي للشركة المنوي عقده في تمام الساعة الثانية عشر ظهر					
Meeting which will be held on Tuesday, 21/4/2020 at 12:00 pm, at			يوم الثلاثاء الموافق 2020/4/21 في مكاتب الشركة الكائنة بالشميساني – شارع عبد					
company offices—Abdul Hameed Sharaf Str. to discuss the following			الحميد شرف وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي:					
matters:	_							
Subject:	Insert (X)							
	when a	pplied	الموضوع:					
1. Reciting and approving the minutes of the previous	Х		1. قراءة محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ					
ordinary meeting of the General Assembly which was			2019/4/27 والمصادقة عليه.					
held on 27/4/2019.								
2. The Report of the Board of Directors on the activities of	х		2.تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في					
7 W 7 7 2002 1 101 2								

Subject:		when applied	الموضوع:
Reciting and approving the minutes of the previordinary meeting of the General Assembly which held on 27/4/2019.		х	 قراءة محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ 2019/4/27 والمصادقة عليه.
The Report of the Board of Directors on the active the Company during the year 2019, along with it plans		х	2.تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في 2019/12/31 والخطة المستقبلية للشركة.
3. The Report of the Company's auditors on its fir statements for the year ended 31/12/2019	nancial	х	 تقرير مدققي الحسابات حول البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2019/12/31.
4. The financial statements for the year ended 31/12/2019.		х	4. البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2019/12/31.
 Approve the distribution of (12%) from the corpaid in capital (8000000) JOD as cash dividence shareholders. 		Х	 الموافقة على توزيع أرباح نقدية على المساهمين بنسبة (12%) من رأس مال الشركة الكتتب به البالغ (8000000) دينار.
 Discharging the Board members from their liab respect of the financial year ended 31/12/2019 		Х	 6. ابراء ذمة أعضاء مجلس الادارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنهية في 2019/12/31
 Electing the Company's auditors for the next fit 2020, and deciding on their remuneration or authorizing the Board of Directors to determine remuneration. 	ĺ	х	 انتخاب مدققي حسابات الشركة للسنة المالية المقبلة 2020 وتحديد أتعابهم او تفويض مجلس الإدارة بتحديدها.
Kind Regards,			وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،
Jerusalem Insurance Company General Manager Imad Morrar	وان	الأوراق المالية لإدارية / الدي آذار ۲۰۲۰ سره کا	المدير العام عماد مرار العام المتسلسل

بريد الكتروني info@jico.jo Tel: +962 6 5693161 Fax: +962 6 5692577

ص.ب.: ۲۰۰۹۶ عمان ۱۱۱۱۸ - الأردن

+۹۱۲ ۲ م۱۹۲۵۷۷ سخاف P. O. Box: 20094 Amman 11118 - Jordan

تلغون ادا۱۹۲۳ ۲ ۱۹۲+ email: info@jico.jo